



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Portrait

Morgane, L2 Droit-Sciences Politiques 2014/2015, FASSE, française

Je pense que l'expérience Tandem est sur tous les points enrichissante, unique et inoubliable !

« On est mis en relation avec un étudiant étranger avec lequel on partage des moments, on échange nos cultures, nos langues, nos habitudes de vie. On l'aide à mieux s'intégrer, à découvrir des coins de Paris qu'il ne pourra peut-être pas découvrir par lui-même. Pour ma part, j'ai toujours eu des Tandems géniaux. J'ai gardé contact avec eux et particulièrement avec l'une d'entre elles qui était espagnole. Je suis allée passer des vacances chez elle l'année dernière et elle est venue chez moi. Par ailleurs, avec les différents événements organisés, on peut rencontrer d'autres étudiants étrangers qui ne sont pas nos Tandems mais avec qui on peut créer des liens et qui sont adorables. Il ne faudrait surtout pas rater ça ! »

Publié le 21 juillet 2015 – Mis à jour le 20 novembre 2023

A lire aussi

A LA
UNE

Tous les tags